

# **LA AXENCIA DE DOAZÓN DE ÓRGANOS E SANGUE DESTACA LA EXCELENTE PARTICIPACIÓN EN LA CAMPAÑA "UNA BOLSA, TRES VIDAS" PROMOVIDA POR CRUZ ROJA A CORUÑA**

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) quiere mostrar su agradecimiento a todas las personas que donaron sangre el pasado sábado 1 de junio en la I Andadura Solidaria por la Donación de Sangre que promovió Cruz Roja, bajo el lema "Una bolsa, tres vidas", para fomentar la solidaridad de los ciudadanos a favor de este gesto solidario.

En el transcurso de la mañana del pasado sábado, las unidades móviles de ADOS, que estuvieron estacionadas en la autoridad portuaria, consiguieron 41 donaciones de sangre, de las cuales el 37% (15 donantes) se correspondían con personas que donaban sangre por vez primera.

ADOS quiere agradecer la colaboración de Cruz Roja A Coruña en la que, esperamos, sea la primera andadura de muchas ediciones posteriores, ya que colectivos del prestigio social de esta entidad, contribuyen de manera inestimable a desparramar una conciencia social favorable a la donación de sangre. Asimismo, desde la Agencia queremos hacer extensivo este agradecimiento a todas las personas que donaron sangre el pasado sábado, ya que con su colaboración es posible atender a muchos enfermos a recuperar un buen estado de salud.